
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO – COMUI 1 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA VIRTUAL 2 

ATA Nº. 028/2020 3 

PLENO VIRTUAL 24 4 

Aos quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às quatorze horas, reuniram-se 5 

para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município de Porto Alegre, 6 

via grupo de WhatsApp denominado PLENO VIRTUAL DO COMUI, em razão do decreto 7 

municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação da pandemia entre as 8 

pessoas, sob a presidência do Sr. Lélio Luzardi Falcão, Conselheiro do SINDINAPI da 9 

Gestão 2016-2018, reintegrado como Presidente do COMUI em 20/08 por força de 10 

sentença judicial, com a presença dos CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Emir 11 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille; Glauce Neide da Silva 12 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund; Eleonora Kehles 13 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI; Lúcia Helena 14 

Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários; Daniela dos Anjos Trindade, Amparo 15 

Santa Cruz; Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 16 

Necessitados – SPAAN; Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 17 

Nazaré; Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS; Maria Madalena 18 

Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal; e Vera Maria Rogério da Costa, Associação 19 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT. CONSELHEIROS DO GOVERNO: Maria da 20 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC; Maria da Graça 21 

de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED; Aline de Antoni Moreira 22 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI; José Paulo 23 

Giacomoni, Esporte – SMDSE; Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – 24 

SMS; Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso – SMDSE. FALTAS 25 

JUSTIFICADAS: Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal; Maria 26 

Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC; e Inês Spolador 27 

Rodriguez, Secretaria Municipal da Cultura – SMC. ORDEM DO DIA: ABERTURA: 28 

APROVAÇÃO ATAS; APROVAÇÃO PAUTA; CÂMARAS; OUTRAS PAUTAS 29 

PREVIAMENTE ACORDADAS; INFORMES. TEMPO: 14 ÀS 17H. SE ASSUNTOS NÃO 30 

FOREM VENCIDOS, MAIORIA PODE VOTAR POR PRORROGAÇÃO DO MESMO 31 

PLENO PARA EVITAR PENDÊNCIAS. Após verificação de quorum, dado por aberto os 32 

trabalhos pelo Presidente. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 33 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: A Madalena está justificando a ausência. Está realizando 34 

alguns exames. Assim que terminar vai entrar para participar do pleno. ORDEM DO DIA: 35 

ABERTURA. APROVAÇÃO ATAS. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Temos quorum. 36 

Dou por iniciada a reunião do Pleno. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 37 

Espírita Maria de Nazaré: A Inês vai entrar mais tarde. Lélio Luzardi Falcão, 38 

Presidente: Conforme encaminhei ontem ao Thiago, recebi duas atas, uma com mais de 39 

50 páginas e outra com 25 páginas. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 40 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Em uma foram anexados os documentos. 41 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Sugeri que não fossem colocadas em aprovação 42 

hoje. Pergunto quem leu totalmente ambas as atas? Aline de Antoni Moreira Neglia, 43 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Não colocar em aprovação, 44 

impacta o repasse da SPAAN. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 45 
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Jardim Ipiranga – ASMOJI: E resoluções pendentes? Aline de Antoni Moreira Neglia, 46 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Visto que a SPAAN ainda 47 

não está com a resolução assinada. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 48 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não acredito! Aline de Antoni Moreira 49 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: (Postado): 50 

 51 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 52 

Aline, tenho resoluções atrasadas assinadas. Vão ser publicada no DOPA, certo? Anete 53 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Lélio, a Ata 26 que 54 

recebi tem 41 páginas porque constam planilhas anexas. Aline de Antoni Moreira 55 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Nora, vou pedir para 56 

o Thiago fazer um batimento para ver o que ainda está pendente do DOPA e retorno com 57 

a informação. Não é para ficar nada represado. Patrícia Ribeiro, Tachys Graphen: Eu 58 

as coloquei para ficar mais transparente na ata. Se quiserem não coloco. Maria da Graça 59 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Achei ótimo, Patrícia. 60 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 61 

Vou encaminhar após o pleno algumas resoluções assinadas que extrapolam os sete 62 

dias para o Presidente assinar. Não estão represadas. Estou só perguntando se em 63 

seguida vão para o DOPA. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 64 

de Nazaré: Está ótimo, Patrícia. Estava faltando isso.  Estou só dizendo ao Lélio que não 65 

são mais de 50 páginas. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 66 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aliás, parabéns e obrigada por todo trabalho, Patrícia. 67 

Eficiente, sempre. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Ficou muito bom, Patrícia. Daniela 68 

dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Concordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, 69 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Nora, vamos encaminhá-las à 70 

CASE, conforme fluxo sugerido pela PGM. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Teu 71 

trabalho está muito bom. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 72 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ok, Aline. Perfeito. Anete Maria Nunes de Oliveira, 73 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, sobre a votação das Atas 26 e 27. 74 

Tivemos mais de 1 dia para ler. Não foi suficiente? Maria da Graça Furtado, Fundação 75 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: Foi. Aline de Antoni Moreira Neglia, 76 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, sobre a ata: eu 77 

particularmente concordo em votarmos hoje. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 78 

Espírita Maria de Nazaré: Eu também voto por votar a ata. Eleonora Kehles Spinato, 79 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Para registro.  O projeto 80 

emergencial da SPAAN ainda não foi liberado, porque a resolução ainda não foi assinada 81 
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pelo Presidente. É isso, Aline? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 82 

de Relações Institucionais – SMRI: Podem todos se pronunciar, para ficar claro que é 83 

desejo da maioria? Sim, Nora. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 84 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Eu concordo em votar hoje. Maria da Graça Furtado, 85 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Também concordo. Daniela dos 86 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Votarmos hoje. Lélio Luzardi Falcão, 87 

Presidente: Pena que algumas reuniões do Pleno não contaram com os serviços da 88 

taquigrafia e hoje temos dificuldades de analisar mais detidamente os Plenos que 89 

anularam a Resolução sobre a pesquisa e a incorporação dos R$ 300.000,00 no Edital 90 

001-2019. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 91 

Nordlund: Concordo em votarmos hoje as atas. Vera Maria Rogério da Costa, 92 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Concordo em votar hoje. Maria 93 

da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED: Concordo! 94 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Concordo em 95 

votar hoje. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 96 

Necessitados – SPAAN: Concordo em votar hoje as atas. José Paulo Giacomoni, 97 

Esporte – SMDSE: De acordo. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal 98 

de Educação – SMED: Eu também. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos 99 

do RS: Concordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 100 

Institucionais – SMRI: DESEJO DO PLENO SOBRE VOTAR ATAS HOJE: 11 votos. Em 101 

regime de votação. Por gentileza, escrever o voto e se for para ambas, sinalizar. 102 

Exemplo: Aline de acordo Ata 26 e 27. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 103 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Eleonora, concordo Atas 26 e 27. Anete 104 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Anete de acordo 26 e 105 

27. Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – 106 

ACCAT: De acordo com as Atas 26 e 27. Maria da Graça Furtado, Fundação de 107 

Assistência Social e Cidadania – FASC: De acordo Ata 26 e 27. Daniela dos Anjos 108 

Trindade, Amparo Santa Cruz: Daniela de acordo Atas 26 e 27. Luiz Dutra Niederauer, 109 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Concordo com  as 110 

duas Atas 26 e 27. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de 111 

Educação – SMED: De acordo Atas 26 e 27. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 112 

Ninguém respondeu a minha indagação se leram ambas as atas. José Paulo 113 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Antes, alguém tem notícias da Anira e do Sílvio? Lúcia 114 

Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Votar hoje as atas. Lélio 115 

Luzardi Falcão, Presidente: Vou considerar que quem esta votando por aprovar as atas, 116 

as leu com atenção. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: De 117 

acordo Atas 26 e 27. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 118 

Relações Institucionais – SMRI: De acordo Ata 26 e 27. Emir Roberto da Silva, 119 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Glauce Neide da Silva 120 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De acordo com as 121 

atas. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Não li e me 122 

abstenho. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 123 

Institucionais – SMRI: De acordo Atas 26 e 27: 13 votos e 01 abstenção: Roberto. 124 

APROVADAS AS ATAS 26 E 27. Vamos para a pauta. José Paulo Giacomoni, Esporte 125 

– SMDSE: Desculpa, Presidente, por me atravessar, a Covid requer sabermos como 126 

estão nossos colegas que sempre foram assíduos. Sílvio Juramar Leal, Secretaria 127 

Adjunta do Idoso - SMDH: Boa tarde a todos, entrando agora, chegando do médico. 128 



 4 

Rotina. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 129 

Institucionais – SMRI: Lúcia, podes escrever teu voto? José Paulo Giacomoni, 130 

Esporte – SMDSE: E a Anira conseguiu resgatar do roubo seu celular? Aline de Antoni 131 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Estás de 132 

acordo com ambas as atas? Lélio, desculpe, acabei colocando em regime de votação, 133 

mas este papel é seu. Desculpe por ter me empolgado. Lúcia Helena Bastos Maschke, 134 

Associação dos Ferroviários: Li ambas as atas e estou de acordo. Aline de Antoni 135 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Alguma 136 

consideração, Lélio? Pelo jeito, então, ok. Ficamos assim: de acordo Atas 26 e 27: 13 137 

votos e 01 abstenção: Roberto. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Sem problema, Aline. 138 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 139 

SMRI: Lélio, espero tua condução ou vou inserindo aqui as pautas? Lélio Luzardi 140 

Falcão, Presidente: Estão aprovadas as atas, sem meu voto e considerando que não 141 

preencheram o requisito dos dois dias úteis. Favor inserir a proposta de pauta, Aline. 142 

APROVAÇÃO PAUTA. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 143 

Nazaré: Tenho uma pauta adicional que chegou às 11:30. Aline de Antoni Moreira 144 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Qual, Anete? Anete 145 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Gustavo Nordlund - SEI 146 

19.0000.116164-7, solicita alteração de prazo de aplicação de recursos nas 2 últimas 147 

parcelas, de 30 para 60 dias. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 148 

Relações Institucionais – SMRI: Alguém mais tem alguma consideração sobre pauta? 149 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Enviei na mesma 150 

hora um questionamento para ser repassado à UOF, para ti, Aline. Se não temos 151 

resposta nem devemos incluir na pauta. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 152 

Sim. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais 153 

– SMRI: Oi, Anete. Eu vi, mas já não dava mais tempo. Estou verificando agora. Se 154 

conseguir a resposta antes do final da reunião, trazemos o tema. Anete Maria Nunes de 155 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, 156 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Qual, Giaco? José Paulo 157 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: A final da Ata 27 foi encaminhado: “Temos que definir o 158 

número de Entidades que serão acrescidas na Comissão do Edital. E após, prazo para 159 

inscrição dos novos membros desta Comissão. E, por fim, a redação deste convite”. Aline 160 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 161 

Perfeito. Incluído. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Para garantirmos 162 

continuidade ao que tratamos em cada reunião. Emir Roberto da Silva, ACELB – 163 

Associação de Cegos Louis Braille: Gostaríamos de informações sobre o Edital 001 – 164 

Itaú. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Aprovo pauta com 165 

inserção solicitada por Anete sobre Gustavo Nordlund. Aline de Antoni Moreira Neglia, 166 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Quem está de acordo com 167 

estas 13 pautas? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Ok. Favor incluir na pauta o 168 

Gustavo. Em votação. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 169 

Cidadania – FASC: Aprovo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 170 

Relações Institucionais – SMRI: Incluídos os 3 pedidos (Anete, Emir e Giaco). Eleonora 171 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo, 172 

a inserção da solicitação do Gustavo está pendente de informação da UOF, é isto? 173 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E o edital, não 174 

terá pauta hoje, como solicita o seu Emir? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 175 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Nora, o Salatino está aqui comigo e 176 
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disse que é possível sim, via aditivo de contrato. Eleonora Kehles Spinato, Associação 177 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, 178 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Acabei de saber. Emir 179 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: E prorrogação grau 180 

III, oficio enviado: Assunto: Re: Grau III - SMRI – COMUI. Data: 2020-06-26 13:49. De: 181 

acelb@acelb.org.br. Para: COMUI fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br. Em 2020-06-26 182 

12:00, acelb@acelb.org.br escreveu: Bom Dia! Solicitamos prorrogação do Grau III, 183 

conforme oficio em anexo, para apreciação do Pleno e SMRI. Desde já agradecemos. At.: 184 

Emir Roberto da Silva - Presidente ACELB. Segue ofício assinado. At.: Emir Roberto da 185 

Silva. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 186 

ASMOJI: Então, está na pauta. Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária 187 

do Campo da Tuca – ACCAT: Aprovo. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 188 

Aprovo. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Aprovo pauta. Sílvio 189 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo com a pauta. Maria da 190 

Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED: Aprovo pauta. 191 

Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Aprovo. Daniela dos 192 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Aprovo a pauta. Emir Roberto da Silva, ACELB 193 

– Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Obs.: foi incluída a pauta Grau III? 194 

Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 195 

Nordlund: Aprovo a pauta. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de Saúde – SMS: 196 

Aprovo a pauta. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 197 

Seu Emir, não está na pauta. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 198 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aprovo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 199 

Espírita Maria de Nazaré: Deve ser resolução pendente de assinatura. Aprovo pauta. 200 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Precisamos 201 

cobrar da FASC e SMRI. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de 202 

Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Aprovo. Emir Roberto da Silva, ACELB – 203 

Associação de Cegos Louis Braille: Por que não pode ser incluído hoje? Emir Roberto 204 

da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Também aprovo com a 205 

inclusão da pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 206 

Institucionais – SMRI: Ok para as 13 pautas do dia: 15 votos. APROVADA A PAUTA. 207 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Eu sugeri uma reunião da Comissão Especial Grau 208 

III, aprovada pelo Pleno no ano passado. Aprovar um documento, que vira Resolução, 209 

cobrando da Administração Municipal o cumprimento integral. Ontem, Senhor Emir. Aline 210 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 211 

Esse ofício foi feito, foi encaminhado ao Gabinete. Eleonora Kehles Spinato, 212 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pode ser pauta com o 213 

secretário terça-feira também. Está confirmado, não é, Aline? Luiz Dutra Niederauer, 214 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Me solidarizo com 215 

seu Emir. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 216 

Institucionais – SMRI: Este assunto poderá ser questionado diretamente ao secretário, 217 

que estará conosco na terça que vem. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 218 

Cegos Louis Braille: Concordo! Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 219 

Cegos Louis Braille: Mas precisamos de agilidade no processo, pois já recebemos a 220 

última parcela! Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 221 

Institucionais – SMRI: Como o assunto já está em nível de gabinete, não há o que 222 

discutirmos aqui, entende seu Emir? Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso 223 

- SMDH: O que falta ser pago do Grau III ainda? Luiz Dutra Niederauer, Sociedade 224 

mailto:acelb@acelb.org.br
mailto:fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br
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Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: As instituições estão sempre 225 

sendo testadas nas suas condições de sobrevivências sem apoio financeiro na sua 226 

continuidade. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Sem um documento, conversa vazia. 227 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Concordo, não 228 

adianta estar em gabinete na gaveta. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 229 

Espírita Maria de Nazaré: Mas não foi feito um ofício, como Aline disse? Eleonora 230 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: O 231 

documento já foi entregue. Aline, o secretário vai estar no pleno de terça-feira? José 232 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Poderá ser lembrado, Aline, para não ser 233 

estendida essa resposta, que ela venha na próxima terça-feira. Emir Roberto da Silva, 234 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Sim, foi encaminhado oficio em 26/06 e 235 

repetimos o pedido ontem. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 236 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Na pauta direto com o Secretário terça-feira, seu Emir. É 237 

minha sugestão. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Quantos meses as entidades 238 

ficaram sem receber? Qual o valor que cada uma deveria receber? Quantos os idosos 239 

grau III judicializados, custam para a Secretaria da Saúde, mensalmente? Emir Roberto 240 

da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Cuidamos e estamos por 241 

aguardo para receber 13 parcelas, foram atendidos e não tivemos repasse. Eleonora 242 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Para 243 

registro. As parcelas que eram responsabilidade do COMUI foram pagas. Luiz Dutra 244 

Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: 245 

Previsão de doze meses, que virou seis e que acabou em três desembolsos, em um 246 

intervalo de seis meses, difícil de entender? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não 247 

tenho cópia do oficio encaminhado dia 26.06 ao Secretario. É da Gerência? Gostaria de 248 

receber uma cópia. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Verdade. 249 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 250 

SMRI: Pauta com o secretário em 11/08: 1. Detalhamento DADs 2. Edital 2020 3. Projetos 251 

Emergenciais 4. Testagem 5. Grau III. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 252 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Por isso insisto colocar na pauta com o 253 

secretário. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 254 

Institucionais – SMRI: Essa é a pauta que está no radar deles. Eleonora Kehles 255 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Perfeito. 256 

Seguimos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 257 

Institucionais – SMRI: Já está na pauta, gente. Emir Roberto da Silva, ACELB – 258 

Associação de Cegos Louis Braille: Foi encaminhado para quatro e-mails diferentes. 259 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 260 

SMRI: Vamos à Pauta 1? CÂMARAS/4. OUTRAS PAUTAS PREVIAMENTE 261 

ACORDADAS. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 262 

Institucionais – SMRI: PAUTA 1: ALTERAÇÕES SITE COMUI – FINALIZAÇÃO. José 263 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Podemos conhecer esse documento? Aline de 264 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 265 

PAUTA 1.1: No link “Sobre o Comui”, incluir o botão “Realizações do Conselho” (onde o 266 

Conselho insere suas realizações não financeiras, exs: doação de máscaras e relatórios 267 

anuais. Já dentro do link “FundoIdoso”, incluirmos o botão “prestação de contas” para os 268 

reports financeiros da UOF (Prestação de Contas consolidada - doações, repasses, 269 

despesas e saldo livre;  Relatório de doações mês a mês e por meio de arrecadação; 270 

Relatório receitas mês a mês - doações, rendimentos bancários e restituições;  271 

Comparativo de arrecadação Ano anterior X Ano atual, mês a mês;  Evolução da 272 
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arrecadação ano a ano. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 273 

Braille: (Postado): 274 

 275 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 276 

SMRI: Posso colocar em votação, para ver quem concorda - ou alguém tem outra 277 

sugestão? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Acho 278 

desnecessário. Estas coisas como doações de máscaras e outras coisas, podem ser 279 

incluídas em "notícias”. Sobre as prestações de contas, sim, são no FUNDOIDOSO. José 280 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Todos nós, Presidente, podemos conhecer sim. 281 

Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo – site. José 282 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Concordo. Emir Roberto da Silva, ACELB – 283 

Associação de Cegos Louis Braille: De acordo – site. Aline de Antoni Moreira Neglia, 284 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sobre a pauta 1: para mim o 285 

que a Anete comentou também faz sentido. Alguém contra? Eleonora Kehles Spinato, 286 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  Não vou voltar a discutir o 287 
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termo. De acordo com site. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 288 

Relações Institucionais – SMRI: Gente, não está claro se vocês estão concordando 289 

com a proposta ou com a consideração da Anete. Vera Maria Rogério da Costa, 290 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo com site. Maria da 291 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Ações do 292 

COMUI podem ir em um espaço de comunicação. Maria da Graça Furtado, Fundação 293 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: De acordo site. Aline de Antoni Moreira 294 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Por favor, comentem 295 

isto "de acordo com proposta 1 ou com a 2 (fornecida pela Anete)". Anete Maria Nunes 296 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Comunicação será responsável pelas 297 

notícias, certo? Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Eu concordo com a 298 

consideração da Anete. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice 299 

Família Gustavo Nordlund: De acordo com o site. Aline de Antoni Moreira Neglia, 300 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pauta 1: Concordam com 301 

consideração Anete: Aline e Dani. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos 302 

do RS: Proposta 2. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 303 

Nazaré: 3. Anete. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Proposta 304 

1. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 305 

SMRI: Não... Espere, Dri, temos algumas outras coisas dentro ainda do site. Lélio 306 

Luzardi Falcão, Presidente: Sem problema, Conselheiro Giacomoni. Vera Maria 307 

Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Com as 308 

considerações da Anete. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 309 

Cidadania – FASC: Difícil de entender esta votação.  Qual a 1 e qual a 2?. Com clareza, 310 

por favor. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 311 

Institucionais – SMRI: Onde postar “realizações”? Proposta inicial (campo realizações): 312 

Sílvio. Campo notícias (proposta Anete): Aline e  Dani. Anete Maria Nunes de 313 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não é campo, Aline, é um novo menu a 314 

ser criado. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 315 

Institucionais – SMRI: Onde postar “realizações”? Proposta inicial (campo realizações): 316 

Sílvio. Campo notícias (proposta Anete): Aline,  Dani e Anete. Adriana da Silva 317 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Campo notícias. Lúcia Helena Bastos 318 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Campo notícias. Maria da Graça Furtado, 319 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Campo notícias é o meu voto. 320 

EX: doações, eventos, etc. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 321 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Onde se enquadra, quantos atendimentos o COMUI 322 

realizou, quantas entidades visitou, quantos projetos recebeu, este relatório de ações, 323 

ficaria onde? Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 324 

Gustavo Nordlund: Voto na proposta da Anete. Aline de Antoni Moreira Neglia, 325 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Acho que podemos, Nora, 326 

lançar a notícia: COMUI compartilha seu relatório anual, etc., e ali postarmos o relatório 327 

ou link. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Devemos. Maria da Graça Furtado, 328 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Nora, acho que não são 329 

notícias. Pode ser considerado Relatórios. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 330 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  Em notícias? Anete Maria Nunes de 331 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline falou somente em doações. Aline 332 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 333 

Anete, era um exemplo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 334 
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Jardim Ipiranga – ASMOJI: Relatório/prestação de contas das ações do COMUI. Aline 335 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: O 336 

botão que eu sugeri inicialmente eram realizações. Anete Maria Nunes de Oliveira, 337 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sobre o relatório anual, vocês tinham falado em 338 

"Prestação de Contas" no menu "Sobre o COMUI”. Eleonora Kehles Spinato, 339 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim, é onde eu acho que se 340 

enquadraria, mas houve discordância. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 341 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas a sugestão inicial é trocar o nome 342 

de “prestação de contas” por "realizações COMUI". Para não confundir com a parte 343 

financeira. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – 344 

SMED: Proposta1 de acordo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 345 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Então, de acordo com a proposta 1. Anete Maria Nunes de 346 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Isso sim. Então, são coisas distintas. 347 

Uma coisa é relatório anual - ficaria em Realizações COMUI. Aline de Antoni Moreira 348 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: No link “Sobre o 349 

Comui”, incluir o botão “Realizações do Conselho". Anete Maria Nunes de Oliveira, 350 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Atos menores e eventuais vão em notícias. Aline 351 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 352 

Está ali na proposta. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 353 

Nazaré: Ok, só tem que ficar claro o que vai neste link. Anete Maria Nunes de Oliveira, 354 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Permanece o link, então, retiro a proposta. Aline 355 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 356 

Ok. Alguém contra? PAUTA 1.2 (ainda dentro do site): Precisamos votar tema 357 

classificação entidades para o site. Sugestão: No link "entidades registradas" - dividirmos 358 

em "assistenciais" e "não assistenciais". Alguém contra? Anete Maria Nunes de Oliveira, 359 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Entidades inscritas: assistenciais e não 360 

assistenciais. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 361 

Gustavo Nordlund: A proposta ficou ótima. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 362 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Ok. Melhor mesmo, porque chamados de 363 

cadastro as não assistenciais. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 364 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Estamos discutindo isso no plano. Adriana da Silva 365 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Nenhuma legislação mostra assistencial e não. 366 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Registradas são 367 

as assistenciais. Usar nome genérico para todas: entidades inscritas no COMUI 1. 368 

Assistenciais, 2. Não assistenciais (empresas). Adriana da Silva Lockmann, Banco de 369 

Alimentos do RS: Isso. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 370 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Cadastro as com fins lucrativos. Registro as sem fins 371 

lucrativos (assistências/privadas sem fins lucrativos). Anete Maria Nunes de Oliveira, 372 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Adriana, Lei 13019. Aline de Antoni Moreira 373 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas, Nora. Por 374 

exemplo, Lar Seligman é cadastro ou registro? Para mim isto ainda é confuso. Anete 375 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Marco Regulatório 376 

mostra o que são assistenciais e não assistenciais. Eleonora Kehles Spinato, 377 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Cadastro tem fins lucrativos. 378 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 379 

SMRI: Como a Seligman - que não tem fins lucrativos, mas cobra bem de muitos 380 

moradores? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 381 
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– ASMOJI: Aline, as muito antigas não tinham classificação. Anete Maria Nunes de 382 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Gente, Cadastro e Registro é uma 383 

convenção interna do COMUI. Temos de olhar o que são as cadastradas: são as 384 

EMPRESAS. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 385 

– ASMOJI: O que caracteriza serem assistenciais? Anete Maria Nunes de Oliveira, 386 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O que são as registradas: são as assistenciais 387 

que, pela Lei 13019, tem direito ao FUNDOIDOSO. Regidas por estatuto, sem fins 388 

lucrativos, sem diretoria remunerada. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos 389 

do RS: (Postados): 390 

 391 

 392 
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 393 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Isso aí, Adriana. 394 

Esta é a definição. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 395 

Ipiranga – ASMOJI: Filantrópicas + privadas, sem fins lucrativos são registradas no 396 

COMUI e podem ter acesso ao Fundo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 397 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas como podemos chamar isso 398 

(filantrópicas + privadas sem fins lucrativos) de forma única? Assistenciais não rola? 399 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Filantrópicas são 400 

uma parte das assistenciais. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: 401 

Governamentais e não governamentais. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 402 

Espírita Maria de Nazaré: Assistenciais engloba as filantrópicas sim. Adriana da Silva 403 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Uma das legislações também diz isso, mas não 404 
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estou achando agora. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 405 

Nazaré: É mais amplo o termo assistenciais. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 406 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Dri, queremos separar aqui as 407 

registradas das cadastradas (temos 2 listas hoje). Anete Maria Nunes de Oliveira, 408 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O que diz a Adriana, é que podem também ser 409 

governamentais, não somente privadas. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 410 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Bom seria definir, porque já trocamos no 411 

marco regulatório do plano municipal duas ou três vezes. Estamos na última redação. E 412 

não há concordância no grupo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 413 

de Relações Institucionais – SMRI: Nora, tens alguma sugestão? Por enquanto temos 414 

só a de assistencial e não assistencial. Tragam a segunda sugestão, e votamos. 415 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 416 

Adriana está com a última redação para enviar. Anete Maria Nunes de Oliveira, 417 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: É o que diz a legislação gente. Lélio Luzardi 418 

Falcão, Presidente: Como vamos informar ao CNDI as ILPIs que poderão se candidatar 419 

a  80 milhões, disponibilizados como ajuda para enfrentar a Pandemia? Lélio Luzardi 420 

Falcão, Presidente: Ou são 160 milhões? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 421 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: São todas não, Lélio? Anete Maria Nunes 422 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Assistencial (privada ou 423 

governamental);  não assistencial (empresa privada ou governamental). Adriana da Silva 424 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Sim, usamos isso no Plano. Lélio Luzardi 425 

Falcão, Presidente: Conselheiros da Saúde e da FASC? Eleonora Kehles Spinato, 426 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: ILPIs com e sem fins 427 

lucrativos. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 428 

FASC: Gente, sinceramente, nossas reuniões devem ser por aplicativo. Gostaria de 429 

colaborar mais no debate, mas acho bem limitante este canal de comunicação. 430 

Deveríamos tentar! Este debate é superimportante. Maria da Graça de Oliveira Reck, 431 

Secretaria Municipal de Educação – SMED: Podia ser pelo Zoom. Anete Maria Nunes 432 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Fala, Graça. Adriana da Silva 433 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Ele estava aceitando no drive minhas 434 

correções a pouco. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 435 

Ipiranga – ASMOJI: Não governamental. Maria da Graça Furtado, Fundação de 436 

Assistência Social e Cidadania – FASC: O foco é ter direito de acesso ao FUMID, é 437 

não ter direito. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 438 

Acho que não vai mudar nada. Este tipo de coisa fica até mais claro por aqui. Maria da 439 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Todas as OSCs 440 

devem ter inscrição no COMUI, independentemente da modalidade de atendimento. 441 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 442 

Registro e cadastro são conceitos que criamos. Anete Maria Nunes de Oliveira, 443 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Isso. Maria da Graça Furtado, Fundação de 444 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Poderia ter uma relação única e ter também 445 

relação por modalidade. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 446 

Nazaré: O que estamos debatendo é o termo correto a usar nas listas, Graça. Somente 447 

isso. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais 448 

– SMRI: Sim, mas que nome damos às que têm direito de acesso ao fundo? Aline de 449 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: E 450 

que nome fornecemos às que não têm? Essa é a grande pergunta. Maria da Graça 451 
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Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Ex: temos x OSCs 452 

inscritas X hospitais X grupos de convivência X ILPIs X universidades. O FUMID é outra 453 

coisa. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 454 

Institucionais – SMRI: É importante termos a visão de quem tem direito de acesso aos 455 

recursos e quem não tem. Por exemplo, quase esquecemos da Casa do Artista, 456 

lembram? Isso tem que estar catalogado. Maria da Graça Furtado, Fundação de 457 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Na hora da inscrição a OSC é informada se 458 

tem direito ao FUMID ou não. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 459 

Relações Institucionais – SMRI: Classificado. Maria da Graça Furtado, Fundação de 460 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Ao público não interessa essa informação. 461 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 462 

SMRI: Concordo 100% com a Graça que também temos que ter a visão por tipo de 463 

entidade, mas entendo ser controle adicional. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 464 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Mas não podemos divulgar e dar a entender 465 

que todas têm acesso ao fundo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 466 

de Relações Institucionais – SMRI: Concordo com a Nora. Eleonora Kehles Spinato, 467 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Todas estão inscritas. Aline 468 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 469 

Por isso a divisão por registradas e cadastradas, mas não usando este nome, que só 470 

confundiria. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: 471 

Vamos seguir a pauta para uma pauta! Eleonora Kehles Spinato, Associação de 472 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ou podemos mudar a terminologia. Maria da 473 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Nora, o objetivo 474 

é: quantas OSCs estão inscritas? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 475 

de Relações Institucionais – SMRI: Usar um nome que ainda não chegamos. Gente, 476 

temos 72 registradas hoje no COMUI. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 477 

Espírita Maria de Nazaré: Sugestão para o MENU: Entidades Inscritas no COMUI  1. 478 

OSCs (assistenciais, com direito ao FUNDOIDOSO), 2. Empresas (não classificadas 479 

como OSCs). Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 480 

Ipiranga – ASMOJI: As com fins lucrativos não são OSCs, são empresas. Maria da 481 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Não temos 482 

como foco um site, divulgar quantas tem direito ao FUMID. Anete Maria Nunes de 483 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: As que têm direito são OSCs. Regidas 484 

pelo MROSC. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 485 

Ipiranga – ASMOJI: Acho que é necessário estar em listas separadas sim. Anete Maria 486 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: A explicação pode vir ao 487 

entrar no menu ou ao passar o mouse. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 488 

Alimentos do RS: Segundo o Estatuto do Idoso, Lei Federal Nº10.741, de 1° de outubro 489 

de 2003, as entidades governamentais e não-governamentais de assistência ao idoso 490 

ficam sujeitas à inscrição de seus programas, junto ao Conselho Municipal da Pessoa 491 

Idosa. Dentre as entidades não-governamentais, o COMUI registra as entidades sem fins 492 

lucrativos e cadastra entidades com fins lucrativos. De acordo com o Marco Regulatório 493 

das Organizações da Sociedade Civil, Lei Federal Nº 13.019 de 31 de julho de 2014, 494 

somente as instituições sem fins lucrativos podem acessar o Fundo do Idoso. Maria da 495 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Esta discussão 496 

o que atrapalha e confunde é o FUMID. Em uma visão macro para o site é divulgar 497 

quantas estão inscritas. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 498 

Relações Institucionais – SMRI: Isso. Gosto da ideia de antes da lista, dentro do link, 499 
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ter a explicação de porque a entidade está classificada ali. Eleonora Kehles Spinato, 500 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Este texto acima é o que a 501 

Adri estava colocando no marco situacional, para explicar as instituições. Anete Maria 502 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, não vejo como viável 503 

esta discussão no pleno. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 504 

Cidadania – FASC: Quem tem direito ao FUMID? Vai a explicação. Aline de Antoni 505 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, quem 506 

sabe acordamos aqui que ficam dois sublinks para entidades registradas, e, 507 

posteriormente, indicaremos os nomes exatos para publicação. Pode ser? Eleonora 508 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Sílvio 509 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Ok, de acordo. Anete Maria 510 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Coloquem qualquer coisa, o 511 

importante é a PROCEMPA receber a estrutura, que será em duas listas separadas. 512 

depois alterar o nome é fácil. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 513 

Relações Institucionais – SMRI: Isso. 1.3 No macroponto "Sobre o COMUI", o último 514 

"botão" está como "Localização e Fone de Contato". Como é importante também 515 

inserirmos neste conteúdo o horário de atendimento, podemos colocar como botão 516 

Contato ou Pontos de Contato? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 517 

de Relações Institucionais – SMRI: Podemos inserir email também, etc. Não só fone e 518 

endereço. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Isso, ia sugerir um email. 519 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O título não são 520 

entidades registradas. O título é genérico. Entidades inscritas (ou conveniadas). Dois 521 

sublinks: registradas e cadastradas. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 522 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Para o item 1.3, alguém contra? Anete 523 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1.3 a sugestão é 524 

Contato? Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo. 525 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 526 

De acordo. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – 527 

SMED: De acordo. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: De 528 

acordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 529 

Institucionais – SMRI: Por mim podemos deixar contato. Daniela dos Anjos Trindade, 530 

Amparo Santa Cruz: De acordo. Vera Maria Rogério da Costa, Associação 531 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo. Glauce Neide da Silva 532 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De acordo. Anete 533 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De acordo. Emir 534 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Lélio 535 

Luzardi Falcão, Presidente: Acredito importante um contato, email ou site. Adriana da 536 

Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: De acordo. Aline de Antoni Moreira 537 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Perfeito, gente. 1.4. 538 

Fluxos internos (Um botão apenas, para detalhamento do Fluxo de atendimento às 539 

entidades; ou segundo botão formalizando o Fluxo de atendimento da SMRI ao Pleno)? 540 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 541 

SMRI: Podem votar. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De 542 

acordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 543 

Institucionais – SMRI: É uma dúvida, Sílvio. Anete Maria Nunes de Oliveira, 544 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 545 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Apresentar os dois fluxos ou um só (o de 546 

atendimento à entidade)? Vocês querem ver 1 ou os 2 fluxos lá? Eleonora Kehles 547 
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Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Dois. Sílvio 548 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: 2. Eleonora Kehles Spinato, 549 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Importante também fluxo 550 

SMRI ao pleno. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania 551 

– FASC: Os 2. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 552 

Institucionais – SMRI: Ok, combinado. Próximo. Lúcia Helena Bastos Maschke, 553 

Associação dos Ferroviários: 2. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 554 

Cegos Louis Braille: O dois. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 555 

Relações Institucionais – SMRI: Fundo Idoso: Podemos separar "quando e como 556 

destinar" - em 2 botões distintos? 1.5... Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 557 

Espírita Maria de Nazaré: Aline, isto não estava tudo já discutido? Aline de Antoni 558 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: NOVA 559 

PERGUNTA: 1.5 Podemos separar "quando e como destinar" - em 2 botões distintos? 560 

Gente, eu vou explicar rapidamente aqui porque eu estou trazendo coisas novas, tá? 561 

Tem um projeto maior da Prefeitura, relacionado a transparências e tal, aí, inclusive, nós 562 

fomos... Enfim, os conselheiros estão sendo questionado sobre algumas coisas e tem 563 

algumas perguntas, alguns pontos que eu estou, enfim, trazendo para cá, que me fizeram 564 

repensar. Por exemplo, eles estão pedindo que a gente coloque a portaria dos 565 

conselheiros na ata, no momento em que assumiram os cargos. Então, assim, a 566 

importância da gente retomar isso, de garantir que essas portarias existam, uma série de 567 

coisas. Especificamente, esse caso do “quando e como” eu vou explicar para vocês, 568 

porque eu fiz uma tabelinha de uma questão, porque esse assunto é supercomplexo. 569 

Especificamente, sobre o tema do como doar, como esse assunto é supercomplexo 570 

queria sugerir a separação. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: 571 

Pois é, Aline, deverias ter retornado as coisas novas que não sabemos. Anete Maria 572 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Tá, mas tens que debater a 573 

proposta. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 574 

Institucionais – SMRI: (Postado): 575 

 576 
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Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 577 

SMRI: Beleza, pessoal. Isso aconteceu esta semana. Sílvio Juramar Leal, Secretaria 578 

Adjunta do Idoso - SMDH: Apresentar assim fica difícil. Aline de Antoni Moreira 579 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: E este quadro que 580 

desenhei mostra a complexidade das regras para quem doa. Mas vamos lá. Podemos 581 

deixar do jeito que está e o conteúdo discutimos depois. Anete Maria Nunes de Oliveira, 582 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, concordo que tem que ser o mais didático 583 

possível, mas o público vê uma tabela e já se assusta. Sílvio Juramar Leal, Secretaria 584 

Adjunta do Idoso - SMDH: Sugiro enviar a todos conselheiros para análise do conteúdo 585 

e depois votar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 586 

Sugiro a Câmara de Comunicação, Sílvio. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 587 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  Importante é aprovar agora a estrutura. 588 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 589 

SMRI: Claro, Anete. Isso precisamos juntos analisar com todo o cuidado! Anete Maria 590 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Trazerem a proposta final. 591 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 592 

SMRI: Foi só o jeito que me achei. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 593 

Maria de Nazaré: Sim, entendi. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 594 

de Relações Institucionais – SMRI: Beleza, mas aí estamos falando de conteúdo. 595 

Nossa missão está cumprida para o site hoje. Anete Maria Nunes de Oliveira, 596 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok! Bravo! Eleonora Kehles Spinato, 597 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Aline de Antoni 598 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 2: 599 

ASSINATURA CONSELHEIROS PARECERES COVID-19 (PGM). José Paulo 600 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Demorei, mas é essa a síntese que está no Estatuto do 601 

Idoso, está claro que todas as entidades governamentais e não-governamentais de 602 

assistência ao idoso têm que ter a INSCRIÇÃO de seus programas no COMUI. E as 603 

entidades não- governamentais, sem fins lucrativos, têm que ter seu REGISTRO também 604 

no COMUI para poderem acessar o Fundo do Idoso. E ter CADASTRADO as entidades 605 

com fins lucrativos. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 606 

Braille: Acredito que tenha que ser simples e de fácil entendimento! Anete Maria Nunes 607 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Certo, Giacomoni. Sobre esta pauta, 608 

Aline, está resolvido, certo? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 609 

Relações Institucionais – SMRI: Ok. Maria da Graça Furtado, Fundação de 610 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Pessoal, 16h e estamos na pauta 3. Anete 611 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Só para informar a 612 

todos, a PGM solicitou assinatura das Câmaras nos pareceres dos projetos. Fizemos um 613 

documento único para todos os projetos (Roberto e eu), sob orientação da Aline, 614 

assinamos e enviamos. Pauta 4. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 615 

de Relações Institucionais – SMRI: INFORME PROJETOS. 1 Repasse já realizados 616 

(Lar Amizade); 2 Repasses previstos para hoje (Lar Nazaré e Calábria); 3 Repasses 617 

serão realizados ainda esta semana (Amparo Santa Cruz, ACELB, Gustavo Nordlund); 1 618 

Documentação ok mas ainda em trâmite: OTÍLIA - Dispensa chamamento ocorreu em 619 

23/06; 1 Entidade pendente com Conselho (Assinatura Presidente para SPAAN); 4 620 

Entidades na etapa 6 (Documentação Plano - OSC ainda trabalhando em ajustes 621 

solicitados pela UOF): * CASA SANTO ANTÔNIO - PGM solicitou novos documentos em 622 

31.07; * VITA - Não consegue apresentar CDNs (provavelmente ficará de fora do 623 

Projeto); * ASILO PADRE CACIQUE (falta ainda CDN) - mas está prestes a conseguir;  * 624 
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CASA DO ARTISTA - ainda faltam documentos (Aline sinalizou ao Luciano em 24.07 e 625 

reforçou em 27.07. Reforçou em 31.07). Plano de Aplicação fechar com a resolução e o 626 

extrato bancário de instituição pública (eles disseram que estão abrindo conta neste 627 

momento, pois só usavam Itaú até então). Aproveitei o embalo para informar sobre o 628 

status dos projetos emergenciais. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Está 629 

borrado com estas cores de cima das palavras e não consigo ler. Aline de Antoni 630 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Giaco, 631 

vamos falar com toda a calma sobre esse assunto na Câmara de Comunicação. O Sílvio 632 

já colocou em pauta. PAUTA 3: ASSINATURA RESOLUÇÃO 122/2020 SPAAN. Anete 633 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, o que está 634 

ocorrendo com o Lar Santo Antônio? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 635 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: É a assinatura do projeto emergencial 636 

SPAAN. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 637 

ASMOJI: Aline, o Presidente pode dizer quando vai assinar a resolução da SPAAN para 638 

liberar o trâmite? Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 639 

Braille: Assinamos o Termo de Colaboração hoje. Aline de Antoni Moreira Neglia, 640 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Eles devem os seguintes 641 

docs (PGM está pedindo): 1. Considerando a manifestação da ASSEJUR/SMRI no 642 

Parecer 11053573, ratificada pela PMS-08/PGM na Nota Técnica 11062459: 1.1) Deve 643 

ser juntada ao expediente a lista dos dirigentes eleitos para a Diretoria Geral e o RG e 644 

comprovante de endereço do Diretor Presidente. A lista de dirigentes deve conter todos 645 

os eleitos na ata 10833041, inclusive membros do conselho fiscal; 1.2) Caso a Diretoria 646 

Geral entenda que o Diretor Local pode celebrar a parceria em nome da Mantenedora, 647 

deverá ser juntado aos autos a procuração com poderes expressos para tanto, 648 

devidamente conferida pelo Diretor Presidente, nos termos do art. 47, f do Estatuto da 649 

AASASA; 1.3) Não sendo dada a procuração ao Diretor Local, deverão ser juntados no 650 

expediente as declarações, o plano de trabalho e o plano de aplicação de recursos, todos 651 

assinados pelo Diretor Presidente. 2. Apresentar mais um orçamento para cada bem 652 

permanente a ser adquirido. Foram apresentados dois orçamentos para cada item, 653 

devendo ser juntados três; 3. Apresentar, no mínimo, um orçamento para os materiais de 654 

consumo que serão adquiridos; 4. Em relação aos serviços de terceiros, considerando o 655 

contato apresentado, informar se foi feita pesquisa de mercado para obter a proposta 656 

mais vantajosa e apresentar mais dois orçamentos que justifiquem a escolha da empresa 657 

contratada; 5. Juntar comprovante de experiência prévia da entidade, considerando que 658 

não identificamos parcerias anteriores firmadas pela OSC com o Fundo Municipal do 659 

Idoso. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED: 660 

Estou perdida! Qual é a pauta? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 661 

Maria de Nazaré: Aline, está informando dos projetos emergenciais. O que acontece se a 662 

OSC não tem contratos anteriores? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 663 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Informei o status e respondi a pergunta 664 

da Anete. Basta que ela envie um relatório de atividades com provas. Ex: lista de 665 

beneficiários, fotografias, links de redes sociais. Voltemos à PAUTA 3: ASSINATURA 666 

RESOLUÇÃO 122/2020 SPAAN. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 667 

Maria de Nazaré: Ok, obrigada. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 668 

de Relações Institucionais – SMRI: Nora perguntou ao Lélio quando a assinatura será 669 

realizada. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 670 

ASMOJI: No aguardo. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Eleonora, esse 671 

assunto já está vencido! Tu como Vice-Presidente assina após aprovação do Pleno e não 672 
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permanecemos prejudicando as Entidades! Eleonora Kehles Spinato, Associação de 673 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Depois de 7 dias, Giacomoni. Anete Maria 674 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eleonora, assina hoje, então. 675 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 676 

SMRI: Nora, após 7 dias, caso consideres pertinente, podes encaminhar a resolução 677 

assinada. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Que 678 

dia recebestes, Lélio? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 679 

Ipiranga – ASMOJI: Antes disso o Presidente poderia ter assinado e liberado o projeto 680 

da SPAAN. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Vamos reduzir esse prazo, por 681 

favor! Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 682 

Institucionais – SMRI: Seguindo voto do pleno. Eleonora Kehles Spinato, Associação 683 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Lélio, não está mais na reunião? José 684 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Três dias úteis fica de bom tamanho. Aline de 685 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Dia 686 

29 de julho foi enviado para ele (quarta-feira), 7 dias foi o votado pelo pleno, Giaco. 687 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 688 

Vamos respeitar, amanhã fecha os 7. Tenho a resolução, encaminho. Anete Maria 689 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok. Aline de Antoni Moreira 690 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 4: 691 

ASSESSORAMENTO - OFÍCIO INSTITUTO PRÓ-SAÚDE SOLICITA REEMBOLSO TF 692 

014/2019 P2. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 693 

Ipiranga – ASMOJI: Mas é preciso registrar este absurdo. Anete Maria Nunes de 694 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: “Gente, não pude avisar no grupo, mas 695 

hoje não poderia participar do pleno e a Rosane está de licença. Poderiam pedir para me 696 

incluir no grupo novamente”. Patrícia, para registro da ausência da Inês. Ela pede que a 697 

Aline a reinclua no grupo, conforme solicitado. Eleonora Kehles Spinato, Associação 698 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Lélio, não está mais? Anete Maria Nunes 699 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mensagens acima são da Inês, pediu 700 

para repassar para registro de ausência. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 701 

Temos que formalizar solicitação ao Presidente para sempre que ele se afastar passe 702 

coordenação à vice para darmos continuidade e não truncarmos nossas decisões. 703 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 704 

Amanhã encaminho resolução assinada. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 705 

Espírita Maria de Nazaré: Proc. SEI 19.0.000126859-0. Solicita no ofício de 27/07/2020, 706 

REEMBOLSO NA PARCELA 02/2020, creditada apenas em 31/06/2020, das despesas 707 

do Projeto Maturidade, previstos no plano de aplicação e já pagas com recursos próprios 708 

referentes a abril, maio, junho, no valor total de R$ 13.195,67.  Solicitam a normalidade 709 

dos repasses com maior brevidade, suspensos desde 18/abril/2020, prejudicando a 710 

Instituição no desembolso de suas despesas, que teve que prover recursos que estavam 711 

provisionados para outras demandas, ficando sem caixa em meio à pandemia para 712 

cumprir seus demais compromissos legais. PARECER DA CÂMARA: Favorável ao 713 

reembolso NA PARCELA 02 das despesas previstas dentro do Plano de Aplicação de 714 

Recursos, no VALOR DE 13.195,67, em virtude de atraso nos repasses. Maria da Graça 715 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Podemos votar? 716 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 717 

E por favor, Aline, deixe anexada a decisão da PGM, nossa resolução e ata que gerou a 718 

resolução para você assinar para CASE. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação 719 

de Cegos Louis Braille: De acordo. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 720 
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Proponho retomarmos esse encaminhamento para aprovarmos na próxima reunião. 721 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 722 

Em votação projeto IPS. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio 723 

aos Necessitados – SPAAN: Espero que haja um motivo forte para não assinatura e que 724 

as instituições prejudicadas venham saber o porquê estão sendo desconsideradas, quero 725 

acreditar que seja burocrático, pois a responsabilidade é muito grande. Eleonora Kehles 726 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo. Anete 727 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De acordo pauta 4. 728 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: De 729 

acordo parecer. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Está sendo questionada data de 730 

aprovação da ata, envio da Resolução. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa 731 

Cruz: De acordo. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pauta 04: de acordo. 732 

Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo pauta 4. Glauce 733 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De 734 

acordo ao parecer da câmara. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de 735 

Auxílio aos Necessitados – SPAAN: De acordo. Lúcia Helena Bastos Maschke, 736 

Associação dos Ferroviários: De acordo repasse ao IPS. Lélio Luzardi Falcão, 737 

Presidente: E o parecer da PGM está sob análise. Adriana da Silva Lockmann, Banco 738 

de Alimentos do RS: De acordo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 739 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Análise de quem? Roberto Rodrigues, Secretaria 740 

Municipal de Saúde – SMS: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 741 

Espírita Maria de Nazaré: Sugestão: concluímos a votação antes de outro assunto. Vera 742 

Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De 743 

acordo. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Reforço, sem a modificação na Resolução 744 

que apresentei em tempo hábil, já teria assinado ad referendum do Conselho Pleno". 745 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré:  Concluímos a 746 

votação para poder entrar neste assunto? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 747 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: De acordo. Maioria votou a favor. 748 

APROVADO. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 749 

Ipiranga – ASMOJI:  Acho que sim, Anete. Concluída. Aline de Antoni Moreira Neglia, 750 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 5: 751 

ASSESSORAMENTO – OFÍCIO SPAAN TRANSFERIR R$ 25.000,00 PARA RUBRICA 752 

PAGAMENTO DE PESSOAL GRAU III. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de 753 

Mães do Cristal: Olá. Amigos, boa Tarde. Voltando da médica. Anete Maria Nunes de 754 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: PROJETO: Atendimento aos Idosos com 755 

Grau de Dependência III   - TF nº 002/2020.  SOLICITA remanejamento de R$ 25.000,00 756 

(vinte e cinco mil reais) da rubrica de Consumo para a rubrica de Pagamento de Pessoal 757 

e Encargos da  Parcela 03/03 (última parcela).  JUSTIFICATIVA: Repasse de verba extra 758 

do Fundo Nacional de Assistência Social exclusivamente para aquisição de consumo, 759 

auxílio para equilibrar contas por gastos adicionais realizados em virtude da COVID-760 

19.PARECER DA CÂMARA: Favorável à solicitação de remanejo de R$ 25.000,00 da 761 

rubrica de Consumo para a rubrica de Pagamento de Pessoal e Encargos da Parcela 762 

03/03 (última parcela), em virtude de repasse de verba extra do Fundo Nacional de 763 

Assistência Social exclusivamente para aquisição de consumo e auxiliando gastos 764 

adicionais realizados em virtude da COVID-19. Eleonora Kehles Spinato, Associação 765 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  De acordo com a pauta 5. Anete Maria 766 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Receberam verba do Fundo 767 

Nacional, Luiz? Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: 768 
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De acordo com a pauta 5. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 769 

Ferroviários: De acordo, conforme parecer da Comissão. Glauce Neide da Silva 770 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De acordo com a 771 

pauta 5. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo. José Paulo 772 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pauta 05: De acordo conforme parecer da Comissão. 773 

Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo pauta 5. Vera 774 

Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De 775 

acordo pauta 5. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 776 

Cidadania – FASC: De acordo. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de 777 

Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Abstenção. Roberto Rodrigues, Secretaria 778 

Municipal de Saúde – SMS: De acordo pauta 5. Anete Maria Nunes de Oliveira, 779 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De acordo. Maria Madalena Superti Rossler, 780 

Clube de Mães do Cristal: De acordo pauta 5. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 781 

Alimentos do RS: De acordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 782 

Relações Institucionais – SMRI: De acordo. Lúcia Helena Bastos Maschke, 783 

Associação dos Ferroviários: Pauta 5 é outra coisa. Aline de Antoni Moreira Neglia, 784 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 5 APROVADA. 785 

PAUTA 6: ASSESSORAMENTO – OFÍCIO SPAAN TRANSFERIR R$ 65.348,58 PARA 786 

RUBRICA PAGAMENTO PESSOAL TF 009/2019. Anete Maria Nunes de Oliveira, 787 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: PROJETO IDOSOS DE FUTURO: ATENÇÃO 788 

INTEGRAL AOS IDOSOS DA SPAAN. TF nº 009/2019.  SOLICITAÇÃO de um 789 

remanejamento de R$ 65.348,58 (sessenta e cinco mil, trezentos e quarenta e oito reais 790 

e cinquenta e oito centavos) da rubrica de Consumo para a rubrica de Pagamento de 791 

Pessoal e Encargos na Parcela 10/10 (última parcela). JUSTIFICATIVA: Repasse de 792 

verba extra do Fundo Nacional de Assistência Social exclusivamente para aquisição de 793 

consumo, auxílio para equilibrar contas por gastos adicionais realizados em virtude da 794 

COVID-19. PARECER DA CÂMARA: Favorável à solicitação de remanejo de R$ 795 

65.348,58 da rubrica de Consumo para a rubrica de Pagamento de Pessoal e Encargos 796 

da Parcela 10/10 (última parcela), em virtude de repasse de verba extra do Fundo 797 

Nacional de Assistência Social exclusivamente para aquisição de consumo e auxiliando 798 

gastos adicionais realizados em virtude da COVID-19. Idem a solicitação anterior, para 799 

outro TF. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 800 

ASMOJI:  De acordo com a pauta 6. Vera Maria Rogério da Costa, Associação 801 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo. Maria da Graça Furtado, 802 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: De acordo. José Paulo 803 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pauta 05: De acordo com o parecer desta Comissão. 804 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 805 

SMRI: De acordo. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 806 

Gustavo Nordlund: De acordo com a pauta 6. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta 807 

do Idoso - SMDH: de acordo pauta 6. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 808 

Espírita Maria de Nazaré: Luiz, gostaríamos da informação se já foi recebida a verba do 809 

Fundo Nacional que mencionam nos ofícios. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo 810 

Santa Cruz: De acordo com a pauta 6. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação 811 

dos Ferroviários: De acordo pauta 6. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães 812 

do Cristal: De acordo pauta 6. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 813 

Maria de Nazaré: De acordo pauta 6. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 814 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 12 votos a favor. APROVADA. PAUTA 815 

7: REGISTRO – PLANO MUNICIPAL DO IDOSO – AÇÕES E METAS. Anete Maria 816 
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Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Contei 9 votos, Aline. 10 votos 817 

pauta 6. Giacomoni votou na anterior. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 818 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 11 votos... Adriana da Silva Lockmann, 819 

Banco de Alimentos do RS: Eu votei. Roberto Rodrigues, Secretaria Municipal de 820 

Saúde – SMS: De acordo pauta 6. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense 821 

de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Foi recebido no dia 10 de julho. Aline de 822 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 12 823 

votos. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 824 

Necessitados – SPAAN: abstenção. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 825 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 7: REGISTRO – PLANO 826 

MUNICIPAL DO IDOSO – AÇÕES E METAS. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 827 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Precisamos selecionar o que vamos colocar 828 

no Plano Municipal. Não é todo nosso planejamento. Considero que é importante 829 

inserirmos o que diz respeito às políticas. Sugestão. Anete Maria Nunes de Oliveira, 830 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: OK. Vocês e o Gustavo. Alguma entidade mais 831 

recebeu? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 832 

Institucionais – SMRI: Pauta 6: 12 votos e 01 abstenção: Luiz. Eleonora Kehles 833 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1. Discutir, propor 834 

e acompanhar as políticas públicas para proteção ao idoso em seus direitos básicos. 2. 835 

Fiscalizar as políticas públicas implementadas  publicitando ao fórum  ações  para 836 

atuação em conjunto. 3. Fiscalizar as instituições com ou sem fins lucrativos que atendem 837 

pessoas idosas, visando a garantia de seus direitos. 4. Capacitar entidades que prestam 838 

serviços aos idosos de Porto Alegre. 5. Divulgar os projetos implementados pelas OSCS 839 

e articular campanhas de arrecadação de recursos para o Fundo Municipal do Idoso. 840 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. 841 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: “Publicitando" ?  842 

Estranho. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 843 

ASMOJI: Publicizando. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 844 

Nazaré: Parece-me que deveria receber do Fórum as sugestões de políticas, pela 845 

legislação. Sugiro na número 1 complementar "em conjunto com o FORUM”. Eleonora 846 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Está 847 

questão seria para a fiscalização. As sugestões estariam no item 1. Sílvio Juramar Leal, 848 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo. Eleonora Kehles Spinato, 849 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: São sugestões, podem 850 

complementar, acrescentar, etc. Recebi somente uma contribuição. Lélio Luzardi 851 

Falcão, Presidente: O Fórum, por lei, é órgão assessor. Maria da Graça Furtado, 852 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Nora, te enviei por email 3  853 

propostas. Entendo que deveriam ser ações que possam ser medidas. Conforme quadro 854 

que a Adriana Furtado sugeriu. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 855 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: E para o plano municipal acho que precisamos centrar 856 

nas políticas mesmo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 857 

Nazaré: Sim, assessora na elaboração das políticas. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 858 

Compete sugerir políticas publicas. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não tem porque 859 

realizar "em conjunto". Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 860 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim, dentro do item um, precisamos colocar as ações e 861 

metas. Estes seriam só os objetivos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 862 

Espírita Maria de Nazaré: 1. Discutir, propor e acompanhar as políticas públicas para 863 

proteção ao idoso em  seus direitos básicos, com a assessoria do FORUM. Fica melhor 864 
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assim? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Discordo... Anete Maria Nunes de Oliveira, 865 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: OK, faça a proposta alternativa. Eleonora Kehles 866 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Vamos, Adriana, e 867 

eu trazer para o pleno de terça as propostas com ações e metas. Emir Roberto da Silva, 868 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Concordo. Maria da Graça Furtado, 869 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Penso que uma vez por mês 870 

deveríamos ter a presença de representante de uma secretaria ou outro órgão para 871 

debate, divulgação e sugestões dos serviços prestados para a garantia dos direitos. 872 

Poderia ser no próprio pleno. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 873 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Boa ideia. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Interessante a 874 

proposta da Conselheira Maria da Graça. Lembro que são 16h30min. Eleonora Kehles 875 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Tens a proposta 876 

alternativa, Lélio? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 877 

Cidadania – FASC: Esta proposta está vinculada à fiscalização e controle social. Lélio 878 

Luzardi Falcão, Presidente: Não citar o Fórum. Anete Maria Nunes de Oliveira, 879 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Copiando a Lei nº 444 sobre a função do FORUM: 880 

§1º O Fórum será o órgão consultivo do Conselho Municipal do Idoso, tendo por função 881 

básica sugerir políticas a serem adotadas por este colegiado, assim como assistir e 882 

auxiliá-lo na implementação das mesmas. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 883 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Podemos nos fixar nestes cinco objetivos e 884 

discutirmos ações e metas? Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Sim. 885 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Impossibilitados 886 

legalmente de ignorar o FORUM... Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 887 

Social e Cidadania – FASC: Outra ação seria em conjunto com o fórum a realização da 888 

conferência. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Perfeito, Maria da Graça, do 889 

executivo, do legislativo, do judiciário, da PGM, dentre outros, também do Fórum. Glauce 890 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: 891 

Concordo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 892 

ASMOJI: Sim, dentro do um. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social 893 

e Cidadania – FASC: Outra proposta são seminários semestrais abertos de debate, 894 

estudo sobre questões pertinentes à população idosa. Eleonora Kehles Spinato, 895 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Vamos repassar para os 896 

conselheiros o quadro. Durante a semana. Estão nas ações. Maria da Graça Furtado, 897 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: A fiscalização foi um item 898 

demandado na conferência. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 899 

de Nazaré: Ok. Qual o prazo final? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 900 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Aline de Antoni Moreira Neglia, 901 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, qual encaminhamento 902 

devo dar ao tema? Nora, please, me ajuda nesta formulação? Eleonora Kehles Spinato, 903 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Importante estar tanto nas 904 

políticas quanto nas instituições. Aline, estes seriam os objetivos do COMUI para constar 905 

no Plano Municipal da Pessoa Idosa. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 906 

Espírita Maria de Nazaré: Qual o prazo para finalizar, Nora? Eleonora Kehles Spinato, 907 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Depois de aprovados 908 

objetivos vamos trabalhar as ações e metas. Daqui 15 dias precisamos apresentar no 909 

grupo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: OK. 910 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  911 

O marco situacional já está quase concluído. Anete Maria Nunes de Oliveira, 912 
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Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O problema é que todos devem receber os emails, 913 

ler e fazer suas contribuições! Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 914 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Acho que não precisa gerar resolução, Aline. Somente se 915 

concluída. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 916 

FASC: Pessoal, vou anexar a proposta da FASC para vocês terem uma ideia. Ainda não 917 

foi apresentado no GT. É preliminar. É só da PSB. Vou tentar postar. Eleonora Kehles 918 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Terça-feira. Maria 919 

da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: (Postado): 920 

 921 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 922 

Graça, já estamos elaborando completo. Dentro do quadro que a Adriana postou. Maria 923 

da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Ok. 924 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 925 

O que coloquei hoje seriam só os objetivos. O quadro completo vamos apresentar para 926 

validação terça-feira. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 927 

Cidadania – FASC: Ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 928 

Relações Institucionais – SMRI: Objetivos foram validados? Fiquei na dúvida, acho que 929 

tem só que inserir a questão do Fórum, certo? Anete Maria Nunes de Oliveira, 930 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas, inclusive, já fiz minhas contribuições para as 931 

ações. Todos receberam o email anterior? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 932 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Muitas propostas são para planejamento do 933 

COMUI. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sugiro 934 

reenviares logo, Eleonora, bem antes do próximo pleno. Maria da Graça Furtado, 935 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Para cada ação deve ter 1 936 

objetivo, entrega, metas. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 937 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Precisamos selecionar o que são políticas para acompanhar 938 

o plano. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Temos 939 

uma comissão, podem nos lembrar quem são os conselheiros? Aline de Antoni Moreira 940 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Peço desculpas, mas 941 

alguém pode me ajudar a formalizar quais objetivos ficaram como versão final? Lélio 942 

Luzardi Falcão, Presidente: Existe previsão de conclusão do Plano? Eleonora Kehles 943 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aline, eu coloquei 944 

somente para as pessoas tomarem conhecimento e ainda sugerirem, terça-feira que vem 945 
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temos que deliberar. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Deverá ser aprovado pelo 946 

Pleno? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 947 

ASMOJI: Primeiro a etapa do COMUI. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: E vai vir lei? 948 

Discussão na Câmara? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 949 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Depois de validado pelas secretarias, também virá para o 950 

COMUI. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 951 

Institucionais – SMRI: PAUTA 8: COMUNICAÇÃO – COMPOSIÇÃO CÂMARAS. Sílvio 952 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Colegas, o presidente vem 953 

questionando a composição da CC, então, apresento para aprovação os nomes da 954 

Bibiana (Banco de Alimentos) e Leci (ACCT) para compor essa Câmara. Eleonora 955 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Por ter 956 

poucos da sociedade civil, é isso? Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - 957 

SMDH: Sim. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 958 

– ASMOJI: De acordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 959 

Relações Institucionais – SMRI: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, 960 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Quantos vão ficar na comunicação? Maria da 961 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Se elas querem 962 

estou de acordo. Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do Campo 963 

da Tuca – ACCAT: Abstenção por ser da ACCAT. Lúcia Helena Bastos Maschke, 964 

Associação dos Ferroviários: De acordo. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo 965 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De acordo. Daniela dos Anjos 966 

Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo. Emir Roberto da Silva, ACELB – 967 

Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, 968 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Temos 6, vão ficar 8? Maria Madalena Superti 969 

Rossler, Clube de Mães do Cristal: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, 970 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Calma, pessoal. Aline de Antoni Moreira Neglia, 971 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: De acordo também. Sílvio 972 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Ficarão 7 membros, porque a 973 

Beatriz está de saída. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio 974 

aos Necessitados – SPAAN: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 975 

Espírita Maria de Nazaré: Ah, bom. Isto não foi informado. Eleonora Kehles Spinato, 976 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sobre a executiva, olhando 977 

o regimento a vice-presidente compõe. Então, a Câmara de Registro reunida indicou 978 

como sua representante a Lúcia, da Associação dos Ferroviários. Anete Maria Nunes de 979 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De acordo. Gerar nova resolução para 980 

formalizar? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 981 

ASMOJI: Sim. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 982 

Institucionais – SMRI: Sim, nova resolução. Anete Maria Nunes de Oliveira, 983 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Estava me referindo à Câmara de Comunicação. 984 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 985 

Sim, eu também, sobre a executiva acredito não precise resolução. É a composição 986 

natural com os coordenadores. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - 987 

SMDH: Aprovo a proposta da Câmara de Registro. Anete Maria Nunes de Oliveira, 988 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Podemos avançar, então, Aline? Aline de Antoni 989 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 9: 990 

RESOLUÇÃO 100 – AGENDAMENTO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA/ITENS 991 

PENDENTES. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 992 
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Sugestão de data? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 993 

Ipiranga – ASMOJI: Ah, não sei se tem alguma modificação na de projetos. Roberto ao 994 

final da executiva disse que iria pensar, não sei se houve alteração. Roberto Rodrigues, 995 

Secretaria Municipal de Saúde – SMS: Não, projetos continua no formato atual. 996 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  997 

Ok e que teve uma manifestação tua. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso 998 

- SMDH: Gostaria de agradecer e dar boas vindas as colegas Bibiana e Leci Matos. 999 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, temos 5 1000 

minutos. Sugestão de data para a Pauta 9. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1001 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Segunda-feira às 10h. Poderiam? Glauce 1002 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Eu 1003 

posso. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim. 1004 

Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Sim. Lúcia Helena Bastos 1005 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Sim. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não 1006 

será um Pleno Extraordinário? Uma reunião de trabalho? Anete Maria Nunes de 1007 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Como deverá ser com todos os 1008 

conselheiros, creio que uma extraordinária. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1009 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Temos que deixar claro para 1010 

convidarmos ou não a Patrícia. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1011 

Maria de Nazaré: Acho que precisa ata. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1012 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Ok. Eleonora Kehles Spinato, 1013 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  Agora pode ser pleno 1014 

extraordinário. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Com Pleno no dia seguinte? Todos os 1015 

dias? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1016 

Institucionais – SMRI: Alguém é contra segunda 10h? Anete Maria Nunes de Oliveira, 1017 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Extraordinária, o nome já diz. Eleonora Kehles 1018 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Segunda pauta 1019 

única. Fechar a resolução 100. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1020 

Maria de Nazaré: Podes sugerir outro dia. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1021 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: É isso? Anete Maria Nunes de Oliveira, 1022 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas o texto será enviado antes e todos deverão 1023 

retornar com opiniões. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Ok, 1024 

segunda -10h. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1025 

Cinco pessoas somente concordaram. Cadê os demais? Eleonora Kehles Spinato, 1026 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Dois ou três itens ficaram 1027 

pendentes, Anete. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1028 

Institucionais – SMRI: Pessoal, atenção: como a maioria supostamente é a favor (não 1029 

houve manifestações questionando, fora do presidente), fica agendado segunda 10h 1030 

extraordinária de pauta única. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de 1031 

Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Estou dentro segunda. Aline de Antoni Moreira 1032 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 10: 1033 

SOLICITAÇÃO PARA QUE LÉLIO APRESENTE DOCUMENTO OBSERVAPOA. Anete 1034 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Acho que mais de 3, 1035 

vários itens tem que ser rediscutidos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1036 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Quem colocou na pauta quer fazer 1037 

alguma observação? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 1038 

Ipiranga – ASMOJI: Sim. Soubemos que o presidente o ano passado solicitou, em nome 1039 
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do COMUI, um trabalho, um documento para o  ObservaPoa. Solicito que ele compartilhe 1040 

conosco para todos termos acesso, já que foi em nome do Comui. Todos os trabalhos do 1041 

Observa são muito bons, gostaríamos de ter acesso. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1042 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, vai dar complicação DE NOVO.  1043 

Somente 8 ou 9 pessoas concordaram com a extraordinária. Sendo chata. Lélio Luzardi 1044 

Falcão, Presidente: Opa... Sem manifestação da maioria, não podemos convocar 1045 

extraordinária. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1046 

Desculpem. Os demais saíram? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Portanto, encerro 1047 

esta reunião. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 1048 

– ASMOJI: Sem responder? José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Estou 1049 

presente. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1050 

Precisamos concluir a pauta, Lélio. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Convidando para 1051 

o Pleno Ordinário de terça, 11. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1052 

Maria de Nazaré: No pleno anterior, fizeste a mesma coisa e estávamos no mesmo 1053 

ponto. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 1054 

Nordlund: Sim, precisamos concluir a pauta. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta 1055 

do Idoso - SMDH: O presidente por um bom tempo esteve ausente da reunião, e... Lélio 1056 

Luzardi Falcão, Presidente: Se possível com a presença do Secretario. Anete Maria 1057 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Quem ainda não votou para a 1058 

extraordinária de segunda, às 10, Resolução nº 100? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 1059 

Boa tarde. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: D acordo. Daniela dos Anjos 1060 

Trindade, Amparo Santa Cruz: Eu concordo com segunda. Emir Roberto da Silva, 1061 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Vera Maria Rogério da 1062 

Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Farei o possível para 1063 

participar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1064 

Glauce, Adriana, Lúcia, Aline, Anete, Luiz, Eleonora, Silvio, Giacomoni, Daniela, Emir, 1065 

Vera. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 1066 

Nordlund: Vamos prolongar a reunião até 17:30? Anete Maria Nunes de Oliveira, 1067 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 12 votos. APROVADA EXTRAORDINÁRIA 1068 

SEGUNDA-FEIRA, ÀS 10H. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: 1069 

Agora já encerrou a reunião, Anete. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1070 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 11: NOVO: GUSTAVO 1071 

NORDLUND. SEI 19.0000.116164-7 solicita alteração de prazo de aplicação de recursos 1072 

nas 2 últimas parcelas, de 30 para 60 dias - com aditivo no termo de fomento. Emir 1073 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Sim. Anete Maria 1074 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Encerrou? Eleonora Kehles 1075 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pessoal, eu vou 1076 

encaminhar um e-mail a todos conselheiros convocando para reunião segunda-feira às 1077 

10h. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok. Então, 1078 

não votamos Gustavo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1079 

Relações Institucionais – SMRI: Pessoal, por que deixar o tema do Gustavo Nordlund? 1080 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Podemos votar. 1081 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Olha, a culpa é 1082 

do pessoal que não presta atenção e não vota, desculpem. Aline de Antoni Moreira 1083 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Alguém é contra 1084 

votarmos esta pauta? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 1085 

Ipiranga – ASMOJI: Ele vai questionar na justiça se aprovarmos o Gustavo. Anete Maria 1086 
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Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Está bem difícil. José Paulo 1087 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Não é o momento de aceitarmos atitudes intempestivas. 1088 

Concordo em continuarmos. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 1089 

Ferroviários: Também. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 1090 

Braille: Ele quem? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1091 

Nazaré: Se todos prestassem atenção o tempo todo, seria mais fácil. Lúcia Helena 1092 

Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Também acho. Anete Maria Nunes de 1093 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Já foi encerrada a reunião, seu Emir, 1094 

pelo Presidente. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Anete, a 1095 

culpa é de quem abandona a reunião e volta só para encerrar. Glauce Neide da Silva 1096 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Mais uma vez as 1097 

instituições saem prejudicadas. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 1098 

de Relações Institucionais – SMRI: Gente, há um parecer da PGM que se a maioria 1099 

optar por continuar a reunião em formato extraordinário, é possível continuar. Maria da 1100 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Pessoal, estava 1101 

falando com a Anira. Ela está bem. Devolveram os documentos. José Paulo Giacomoni, 1102 

Esporte – SMDSE: Jamais será por nossa causa. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1103 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Por isso pergunto se alguém 1104 

é contra votarmos a pauta do Gustavo Nordlund? Maria da Graça Furtado, Fundação 1105 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: Perdeu o celular. Anete Maria Nunes de 1106 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, mas tive que ficar chamando todos 1107 

para votar. Poderia já estarmos na próxima pauta e a anterior aprovada. Daniela dos 1108 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Favor de continuar. Emir Roberto da Silva, 1109 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Vamos votar! Sílvio Juramar Leal, 1110 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Anete, não podes ficar cobrando dos colegas. 1111 

Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Votar. Aline de Antoni 1112 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: A favor de 1113 

continuar. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, 1114 

não valerá. Assim como não foi registrado o que falamos após ele encerrar no pleno 1115 

anterior. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 1116 

FASC: Pessoal, não consegui votar na hora certa. Segunda tenho reunião da PSB. 1117 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1118 

TEMPESTIVAMENTE. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 1119 

Jardim Ipiranga – ASMOJI:  A favor de continuar e colocar em votação o ofício. Glauce 1120 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Com 1121 

certeza me referi ao Sr. Presidente, que deveria lutar pela causa do idoso. Eleonora 1122 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: A Patrícia 1123 

ainda está conosco? Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do 1124 

Campo da Tuca – ACCAT: A pauta foi aprovada, tem que ir até o fim, sempre a mesma 1125 

coisa, que chato isso. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: VOTO A FAVOR. 1126 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 1127 

SMRI: A patrícia precisa estar presente para continuarmos. Sílvio Juramar Leal, 1128 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Essa postura do Presidente será cobrada 1129 

também. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 1130 

ASMOJI: Patrícia, está? Patrícia Ribeiro, Tachys Graphen: Estou acompanhando. 1131 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Para 1132 

continuarmos, precisamos chamar uma extraordinária agora. Glauce Neide da Silva 1133 
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Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: É verdade. Emir 1134 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Se tem Quorum e a 1135 

vice está presente, podemos votar!  1136 

 Sob a Presidência da Senhora Vice-Presidente Eleonora Kehles Spinato, da 1137 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI.  1138 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI:  1139 

Perfeito . Vamos continuar, então, Aline. Podes postar novamente. Aline de Antoni 1140 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 11: 1141 

NOVO: GUSTAVO NORDLUND. SEI 19.0000.116164-7 solicita alteração de prazo de 1142 

aplicação de recursos nas 2 últimas parcelas, de 30 para 60 dias - com aditivo no termo 1143 

de fomento. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Anete, 90% dos colegas não 1144 

arredaram pé, estamos atentos e queremos concluir pautas pendentes. Anete Maria 1145 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Estamos errados. Tem que 1146 

convocar extraordinária para continuar. Vera Maria Rogério da Costa, Associação 1147 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: O presidente não  pode, assume a vice se 1148 

todos concordam, isso é cansativo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1149 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Já estava na pauta, Anete. Tem parecer? 1150 

Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Favor o Parecer 1151 

da Pauta 11. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo 1152 

com a pauta 11. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1153 

"Projeto Ajude o Asilo G.N. a não fechar" Informam que devido ao reduzido quadro 1154 

administrativo na pandemia, necessitam maior prazo para prestação de contas (?) 1155 

PARECER DA CÂMARA: 1.  Não entendemos se querem extensão no prazo de uso do 1156 

recurso ou somente na prestação de contas, pois justificativa é sobre a prestação de 1157 

contas somente. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1158 

Institucionais – SMRI: Glauce, consegue responder? Eleonora Kehles Spinato, 1159 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Solicitam informações, 1160 

então. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eles 1161 

pedem alteração no prazo de 30 para 60 dias, para aplicar o recurso. Glauce Neide da 1162 

Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Gente 1163 

precisamos estender o prazo de uso do recurso. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1164 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas justificam pela demora na prestação de 1165 

contas. O que devemos autorizar? No caso de ser uso do recurso, precisa Termo Aditivo. 1166 

No caso de ser somente para prestação de contas, não necessita Aditivo, mas não 1167 

podem usar o recurso após 30 dias. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à 1168 

Velhice Família Gustavo Nordlund: Precisamos do termo aditivo. José Paulo 1169 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Às 16h05 já havia feito esse encaminhamento. Anete 1170 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Então, o ofício não está 1171 

claro. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: (Postado):  1172 

 1173 

Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 1174 

Nordlund: Podemos fazer outro ofício explicando melhor e ser votado na segunda? 1175 
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Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 1176 

Parecer da Câmara é para encaminhar novo ofício explicando melhor. Sílvio Juramar 1177 

Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Glauce, segunda é pauta única. Anete 1178 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, mas de qualquer 1179 

forma, precisa encaminhar um Termo Aditivo ao Termo original. Glauce Neide da Silva 1180 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Ok. Anete Maria 1181 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ofício solicitando autorização 1182 

para termo aditivo ao contrato, passando para 60 dias a aplicação do recurso nas 1183 

parcelas x e y. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 1184 

Gustavo Nordlund: Como fazemos isso? Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1185 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Glauce, verifiquei como proceder e 1186 

encaminhe novamente. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice 1187 

Família Gustavo Nordlund: Ok. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 1188 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pode ser? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 1189 

Espírita Maria de Nazaré: Solicita informação ao Thiago. Daniela dos Anjos Trindade, 1190 

Amparo Santa Cruz: Seguimos. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 1191 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Colocamos como primeiro da pauta de terça. Glauce 1192 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: 1193 

Obrigada. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1194 

Parecer da Câmara: “Entidade encaminhar ofício solicitando Termo Aditivo ao Contrato, 1195 

alterando o prazo de uso do recurso nas 2 ultimas parcelas”. Eleonora Kehles Spinato, 1196 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Vou encaminhar email 1197 

convocando reunião para segunda às 10h . Pauta resolução 100. Certo? Anete Maria 1198 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, acho que falta esta 1199 

informação no site: “Documentação para Termo Aditivo”. Vera Maria Rogério da Costa, 1200 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Sugestão, cópia da resolução. 1201 

Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Vamos votar o parecer? 1202 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: É como um novo 1203 

Plano de Aplicação, só não sei se precisa toda a documentação de novo. Aline de 1204 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Boa, 1205 

Anete. Vou incluir, se ninguém se manifestar contra. Eleonora Kehles Spinato, 1206 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aline, não temos mais nada? 1207 

Obrigada, Patrícia. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1208 

Nazaré: Não precisa voto nem resolução nesta pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1209 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 12, solicitada pelo 1210 

Giacomoni. NOVO: ao final da Ata 27 foi encaminhado: “Temos que definir o número de 1211 

Entidades que serão acrescidas na Comissão do Edital. E após, prazo para inscrição dos 1212 

novos membros desta Comissão. E por fim a redação deste convite”. E a última era o 1213 

edital Itaú pelo Sr. Emir. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: 1214 

Parabéns, Patrícia, belo e importante trabalho que tu e o Sandro prestam. Abraço para 1215 

vocês. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Faltam 5 1216 

minutos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1217 

Institucionais – SMRI: Giacomoni, quer detalhar? Acho que este assunto do edital 1218 

podemos deixar para a próxima. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1219 

Maria de Nazaré: Quem dos conselheiros da sociedade civil pode participar, não tendo 1220 

suas entidades encaminhado projeto no edital? Eleonora Kehles Spinato, Associação 1221 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Tem período de recurso ainda. Aline de 1222 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 1223 
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Serão bem-vindos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1224 

Nazaré: Mas foi publicado? Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: 1225 

Acho que esta pauta fica prejudicada agora no final. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1226 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Se tivermos voluntários 1227 

agora, ótimo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 1228 

Precisamos saber quais entidades dos conselheiros não apresentaram. Aline de Antoni 1229 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Hoje 1230 

estamos só governo. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pode ser pautada na 1231 

segunda. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 1232 

ASMOJI: Terça, Giacomoni. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 1233 

de Nazaré: Tem que ser os que PODEM. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 1234 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Terça estaremos com o Secretário não é, 1235 

Aline? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Gente, foi 1236 

publicado o resultado? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 1237 

Cidadania – FASC: Pessoal, já antecipo minha justificativa pela ausência na 1238 

extraordinária de segunda. Estarei em reunião técnica da PSB. Emir Roberto da Silva, 1239 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Quando será publicado o resultado da 1240 

habilitação Edital 001 ITAU? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 1241 

Relações Institucionais – SMRI: Não, Anete. Nada publicado. Anete Maria Nunes de 1242 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O que está impedindo ainda? José 1243 

Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Onde os não governamentais, mesmo sendo 1244 

membros do Fórum, avaliem a possibilidade de agregar essa Comissão do Edital. Aline 1245 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: A 1246 

liberação por parte do Gabinete. É ele quem publica. Aline de Antoni Moreira Neglia, 1247 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais –SMRI: Na verdade, falta primeiro a 1248 

assinatura do Lélio. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 1249 

Nazaré: E foi encaminhado quando oficialmente, a lista? Como? Mas foi encaminhada 1250 

resolução para ele? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 1251 

Institucionais – SMRI: Aí nos direcionaremos à Case para publicação no DOPA. Claro, 1252 

resolução encaminhada em 31.07. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 1253 

Maria de Nazaré: Sexta-feira somente? Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação 1254 

de Cegos Louis Braille: Porque não assinou ainda? Falta algo? Daniela dos Anjos 1255 

Trindade, Amparo Santa Cruz: Conselheiros, estou saindo, pois tenho outra agenda 1256 

para agora às 17:30. Boa tarde a todos! Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 1257 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Desde o início da pandemia todas as 1258 

resoluções são enviadas no dia seguinte. Esta foi a única vez que levou 2 dias a mais. 1259 

Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Mas o Presidente afirmou 1260 

que assim que tivesse a lista, seria feita uma resolução e ele assinaria. Aline de Antoni 1261 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Do pleno 5 1262 

ao 29 (24 plenárias virtuais), esta foi a única exceção. Anete Maria Nunes de Oliveira, 1263 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Então, ele está atrasando de novo. Somente a 1264 

Eleonora pode assinar no dia 7. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - 1265 

SMDH: Encerramos, Sra. Vice? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 1266 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Boa tarde a todos. 1267 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião virtual da Plenária do 1268 

Conselho Municipal do Idoso, às 17h30min, da qual foi lavrada a presente ata por 1269 
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mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 225257/2003 – FEPLAM, 1270 

prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  1271 

Porto Alegre, 04 de agosto de 2020.                                                                                       1272 


